



Comunicado de Prensa No. 007-13

México, DF, enero 8 de 2013

## **LA CONAGUA MEJORARÁ LOS SERVICIOS PLUVIALES Y DE ABASTECIMIENTO DE AGUA DE CALIDAD EN COAHUILA.**

- Para el Gobierno de la República es primordial trabajar corresponsablemente con los gobernadores.

Para cumplir con los compromisos asumidos por el Presidente Enrique Peña Nieto y mejorar la calidad de vida en Coahuila, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) impulsará la rehabilitación del drenaje pluvial de Saltillo, la entrega de agua de calidad en la región lagunera, y la modernización de los organismos operadores de Torreón y Matamoros, manifestó el Doctor David Korenfeld, Director General de la dependencia.

En una reunión con el Gobernador de Coahuila, Rubén Ignacio Moreira Valdez, el Doctor David Korenfeld hizo énfasis en que se trabajará con los gobernadores de manera corresponsable, a fin de mejorar la eficiencia de los servicios de agua en todo el país.

“Es fundamental hacer que los organismos operadores de agua sean responsables y cumplan su misión para que operen adecuadamente la infraestructura que construye el Gobierno de la República para garantizar los servicios a la población”, dijo.

El Doctor David Korenfeld externó que una de las prioridades del Presidente Enrique Peña Nieto es la rehabilitación del drenaje pluvial de Saltillo, por lo que próximamente arrancará la construcción de sistemas y de colectores pluviales, lo que beneficiará a alrededor de 800 mil habitantes de la capital de Coahuila.

Asimismo, en la región lagunera de Coahuila, integrada por Torreón, Matamoros, San Pedro de las Colonias, Francisco I. Madero y Viesca, se implementarán acciones para abastecer agua de calidad. Igualmente, se apoyará en la revisión de la operación de las plantas de tratamiento de aguas residuales de Ciudad Acuña y Piedras Negras.

En materia hidroagrícola, se fortalecerán las áreas productivas con la rehabilitación de los distritos de riego y se equiparán los pozos.

Finalmente, el Doctor David Korenfeld reiteró la importancia de que las entidades y los ayuntamientos también colaboren en la implementación de acciones que favorecen la sustentabilidad hídrica del país.

**ooOoo**